News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

Nº 172

Le 11 août 1988

NOMINATION DU DIRECTEUR GENERAL DE L'INSTITUT CANADIEN

POUR LA PAIX ET LA SÉCURITÉ INTERNATIONALES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Bernard Wood à titre de Directeur général et de membre du Conseil d'administration de l'Institut canadien pour la paix et la sécurité internationales (ICPSI). M. Wood succédera au directeur général actuel, M. Geoffrey Pearson, qui fut d'ailleurs le premier titulaire de ce poste. Le mandat d'une durée de cinq ans, qui commencera le ler février 1989, a été accordé après consultation avec le chef de l'Opposition officielle et le chef du Nouveau Parti Démocratique, conformément à la loi constituant l'Institut.

M.Wood est l'actuel directeur-fondateur et administrateur en chef de l'Institut nord-sud d'Ottawa, organisme de recherche sans but lucratif établi en 1976 et qui s'intéresse particulièrement aux relations entre les pays industrialisés et les pays en développement. M. Wood occupait auparavant le poste de directeur adjoint du Centre parlementaire pour les affaires étrangères et le commerce extérieur à Ottawa. Il a, à divers autres titres, rendu de précieux services à l'État, sur le plan tant national qu'international. En 1985-1986, il a été le représentant personnel du Premier ministre du Canada auprès des leaders des pays du Commonwealth en vue des réunions des Chefs de gouvernement sur l'Afrique australe. De 1980 à 1982, il a représenté le Canada au sein du Groupe d'experts gouvernementaux du Secrétaire général de l'ONU sur la relation entre le désarmement et le développement. M. Wood est marié et père de deux enfants.

.../2

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

